



Stadt Neuenrade

Bekanntmachung

Veränderungen beim Betrieb des Freibads Friedrichstal

Aufgrund der Regelungen der neuen Corona-Schutzverordnung vom 17.08.2021 und der Höhe des Inzidenzwertes von über 35 werden für den Betrieb des Freibades Friedrichstal ab dem 20.08.2021 folgende Änderungen vorgenommen:

- Einlass nur
 - Immunisierte Personen (Geimpfte bzw. Genesene)
 - Getestete Personen mit einem Negativnachweis, nicht älter als 48 Std.
 - Schulpflichtige Kinder/Jugendliche mit Schülerschein, diese gelten aufgrund ihrer Teilnahme an den verbindlichen Schultestungen als getestete Personen
- Die Dusch- und Umkleieräume bleiben weiterhin (eingeschränkt) geöffnet.
- Das Bad ist zu den normalen Öffnungszeiten geöffnet.
- Aufgrund der engen räumlichen Verhältnisse muss auch weiterhin auf die Einhaltung der Abstandsregeln geachtet werden. Ebenso besteht die Verpflichtung zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes (außer beim Duschen). Auch im Eingangsbereich (Kassenautomat) werden die Badbesucher aufgefordert, die Abstandsregeln einzuhalten und eine Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen.

Neuenrade, 18.08.2021

Der Bürgermeister
In Vertretung:

gez. Gerhard Schumacher